
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4.2.2019

Beginn: 19:00 Uhr
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste

Der 1. Vorsitzende Karl-Heinz Krüger leitet die Versammlung.

Tagesordnung: 1. Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden
2. Verlesung des Protokolls der Mitgliederversammlung v. 3.12.2018 

und Anmerkungen
3. Vereinsturnier Casting
4. Arbeitsdienst 2019
5. Eisbein- u. Grillhaxenessen
6. Beschlußbuch u. Bootstege
7. Schließanlage
8. Mitgliederbewegung
9. Verschiedenes

1. Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder  und Gäste.

2. Das Protokoll vom 3.12.2018  wird verlesen und es wird ergänzt, daß auf der Versammlung
vom 3.12.2018  mit einer Gedenkminute dem am 25.11.2018  verstorbenen langjährigen
Vereinsmitglied Wilfried Palm gedacht wurde.

Das Protokoll wird heute von Gunther Lorenz geführt, da der Schriftführer Ulrich Plümecke
nicht anwesend ist.

Klaus Gomm spricht einige Punkte des Protokolls vom 3.12.2018  an und fragt nach den 
Ergebnissen dieser und vorangegangener Versammlungen.

Jörg Fischer berichtet nun, daß eine von ihm avisierte Reinigungskraft sich nicht mehr gemeldet 
hat, mit einer weiteren Reinigungsfrau wird es ein sondierendes Gespräch geben.

Die Renovierung der Garderobe soll jetzt mit dem Nachbarverein AVS abgestimmt werden.

Es wird über eine neu abzuschließende Grundstückshaftpflichtversicherung (z.Zt. nicht 
vorhanden) sowie über eine Anpassung bzw. Neuordnung der Gebäude-Feuer-Wasser-Sturm Vers.
gesprochen, was erfolgen soll.

3. Der Sportwart-Casting Regis Grizard spricht an, daß sich Mitglieder für den Aufbau der 
Sportgeräte für das Casting bereitfinden mögen; darüber soll jetzt auf der nächsten Versammlung
am 4.3.2019  gesprochen werden. 
Volker Laszewski merkt an, daß sich jüngere Mitglieder beim Aufbau beteiligen sollten.
Regis Grizard und Volker Laszewski werden sich gemeinsam der Sache annehmen.
Das neue Mitglied David Danshvilli und Gunnar Kuper, der vorläufiges Mitglied werden möchte,
erklären, mithelfen zu wollen.

4. Volker Laszewski hat einen Arbeitsplan 2019  erstellt.
Nachträgliche Anmerkung: die Liste der Arbeitsaufgaben 2019  haben die Mitglieder am 7.2.2019
per E-Mail erhalten.

Küchenraum: vor den Einbau der Einbauküche am 25.2.2019  werden die Malerarbeiten von
David Danshvilli und Gunnar  Kuper ausgeführt; die Abflußleitung wird durch die 
Fa. Abfluß -Teufel gereinigt; die Steckdosen werden von Christian Mäckel installiert.
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Mitglieder, die bestimmte Arbeitsaufgaben übernehmen wollen, mögen sich bitte melden.

Der Keller unter der Treppe soll am Sonntag, den 24.3.2019, 10 Uhr, aufgeräumt werden.
5 Mitglieder sollten dafür ausreichend sein.
Alex Rösler, Volker Laszewski, Karl-Heinz Krüger, Udo Wollbrink, Regis Grizard und
Arno Daireaux, der sich als zukünftiges Mitglied über Regis Grizard vorstellt, wollen dabei sein.

5. Das Eisbein- und Grillhaxenessen findet am Sonntag, den 9.3.2019  um 17 Uhr statt.
Die schriftliche Einladung erfolgt über den 1. Vorsitzenden Karl-Heinz Krüger an die Mitglieder
sowie die Fördermitglieder.
Um Rückmeldung wird gebeten.

6. Ein Beschlußbuch existiert z. Zt. nicht und soll jetzt eingerichtet werden.

Wer ein Bootsteg in Anspruch nehmen möchte, möge sich bitte schriftlich an den Steg- und 
Geländewart Ulrich Plümecke wenden.

7. Die Schließanlage wird jetzt eingebaut, die Verteilung der Schlüssel wird organisiert.
Nachträgliche Anmerkung: Termine am 9./10.2.2019.

8. Frau Margrit Palm bleibt weiterhin Fördermitglied.

Arno Daireaux ist Angler, stellt sich als zukünftiges Mitglied vor (über Regis Grizard) und
gibt den Aufnahmeantrag ab.

Gunnar Kuper ist Angler und stellt sich als zukünftiges Mitglied vor (über Alex Rösler).

Bernd Würschmidt stellt sich vor (über Udo Wollbrink), er hat ein Kanu,  ist kein Angler und 
wird es sich überlegen.
Nachträgliche Anmerkung: mit Schreiben vom 5.2.2019  an den Vorstand nimmt er  hiervon 
Abstand.

9. Klaus Gomm trägt vor, daß Herr Winfried Osik, 1. Vorsitzender des AVS, am 3.8.2018  ein Fest
mit ca. 50 Personen feiern wird. Herr Osik fragt an, ob unser Vereinsraum und Terrasse mitbenutzt 
werden können.
Die anwesenden Vereinsmitglieder stimmen dem Anliegen zu; als Dankeschön würden wir gerne
einen entsprechenden Obolus entgegen nehmen.

Weiterhin soll auf Vortrag von Klaus Gomm so schnell wie möglich eine gemeinsame 
Vorstandssitzung mit dem Nachbarverein AVS stattfinden.

Diese Sammlung der Kogge ergibt  29,00  €.

Ende: 20:15  Uhr

gez. Gunther Lorenz      -      Protokollführer


